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▲第１回推進委員会の様子
すいしん

このニュースは、「第七中学校改築推進委員会」（以下「推進委員会」）における話し合いの内容を、子
か い ち く す い し ん す い し ん

どもたちや保護者、地域のみなさんにお知らせするために発行しています。今号は、令和５年７月１８日
ほ ご し ゃ ち い き

に開催された第１回推進委員会で話し合った主な内容をお知らせします。
すいしん

現在の第七中学校の校舎は、令和９年には築８0年を
げ ん ざ い こ う し ゃ ち く

経過します。そのため新しい校舎の整備に向けた検討をス
け い か こ う し ゃ せ い び け ん と う

ムーズに進めていくために、「第七中学校推進委員会」がで
す い し ん

きました。学校運営に影響がないように計画を進めていき
が っ こ う う ん え い えいきょう け い か く

ます。

第１回推進委員会は、令和５年７月 1８日（火）午後6時30分
す い し ん

から、第七中学校で開催しました。
か い さ い

入野教育長から、委員の皆さんへ委嘱状を交付しました。
いし ょく じ ょ う

その後、委員同士の話し合いにより委員長に小野武さん（沼袋町会）、副委員長に小林啓太さん（旭
ぬまぶくろ あさひ

公民館町会）、大橋正明さん（第七中同窓会）が選ばれました。
こ う み ん か ん ど う そ う か い

推進委員会では、校舎の改築に関することや進捗状況、整備内容、移転などについて協議していきます。
す い し ん こ う し ゃ か い ち く しんちょくじょうきょう せ い び な い よ う い て ん

【整備スケジュール（予定）】
せ い び

（※中野区立小中学校施設整備計画（改定版）による）
し せ つ せ い び

推進委員会の運営や協議状況の広報等の扱いについて
すいしん うんえい じょうきょう こうほう あつか

² この委員会は原則公開されますが、傍聴希望者（委員会を直接聞きたい人）は委員会の承認が必要です。
げん そ く こうかい ぼうちょう ちょくせつ しょうにん

² 「改築推進委員会ニュース」にて随時、話しあいの内容を広報します。（改築推進委員会ニュースは第七中学校
かいち く す い し ん ず い じ こ う ほ う かいち く す い し ん

通学区域内の子どもたちや保護者へ配布するほか、関係町会・自治会へ回覧板等での周知を依頼します。）
く い き な い ほ ご し ゃ は い ふ かいらんばん し ゅ う ち い ら い

² 会議の要点記録と改築推進委員会ニュースは、教育委員会ホームページと教育委員会事務局窓口で公開します。
ようてん き ろ く かいちくすいしん じむきょくまどぐち

年度 整備内容
せ い び

令和５～６年度 ・改築の準備
かいちく じ ゅ んび

令和８～１０年度 ・代替校舎（引越し先の校舎）使用開始（令和小学校跡地施設（旧上高田小学校）を使用）
だいたいこうしゃ ひ っ こ し こうしゃ あ と ち し せ つ きゅうかみたかだ

・改築工事
かいちく

令和１０年度 ・改築工事
かいちく

・新校舎使用開始 （第七中学校の位置）
し ん こ う し ゃ か い し

か い ち く す い し ん い い ん か い
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かいち く す い し ん

第１回推進委員会を開催しました
す い し ん

第1回推進委員会で協議した主な内容
す い し ん き ょ う ぎ

第七中学校改築推進委員会が設置されました
か い ち く す い し ん せ っ ち
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新校舎整備基本構想・基本計画の検討について
し ん こう しゃ せ い び き ほんこうそう き ほ ん けいかく けんとう

校長先生が現在の第七中学校の特色等について説明した後、教育委員会事務局より、新校舎整備の検討にあ
げんざい とくしょく せつめい じ む き ょ く し ん こ う し ゃ せ い び けんとう

たって次のとおり説明がありました。
せつめい

○ 検討にあたっての基本的な考え方等
け んと う き ほ ん て き

・ 「多様な学習内容・学習形態に対応する教育環境」、「新たな展開・多様な展開ができる学習空間」、「地域活動
ないよう けいたい かんきょう てんかい て ん か い ち い き

の拠点となる地域に開かれた施設の整備」、「兼用化とコンパクト化により効率的・効果的な学校をつくる」、
き ょて ん ち い き し せ つ せ い び けんよ う こ う り つて き こ う か て き

「快適で安全かつ安心な施設環境の確保」を基本的な考え方とします。
かいてき し せ つかんきょう か く ほ き ほ ん て き

・ 校庭は可能な限り広くするよう検討します。
か の う かぎ けんとう

○ 配置計画、施設計画の検討
は い ち し せ つ けんとう

・ 敷地の北側（現行校舎位置）は、法令上の高さ制限が厳しく、現校舎と同じくらいの高さにすることはできません。
し き ち げんこう こう しゃ せいげん きび げんこうしゃ

・ 南側（新青梅街道沿）に校舎を配置するシミュレーションが校庭面積を広く計画できるため、その計画をベー
し ん お う め かいどうぞい こ う し ゃ

スに検討していきます。
け ん と う

推進委員会の構成委員は、次の表のとおりです。
こうせい

※推進委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。
すいしんいいんかい かいぎようし くやくしょ かいきょういくいいんかいじむきょくがっこうさいへん ちいきれんけいかかり

区分 氏名 備考 区分 氏名 備考

町会・

自治会

推薦
すいせん

◎小野 武 沼袋町会
ぬまぶくろ

校長

推薦
すいせん

○大橋 正明 第七中学校同窓会
どう そうかい

小池 修平 江古田四丁目町会
え こ だ

松尾 リョウ 次世代育成委員

梅原 裕之 松が丘片山町会
まつがおかかたやま

奥澤 利夫 元第七中学校 PTA

小原 文男 江古田一丁目町会
え こ だ

伊能 紳二朗 元学校評議委員
ひょうぎ

廣瀬 つぐみ 江原町町会
えは ら ち ょ う

学校
上村 諭 第七中学校長

○小林 啓太 旭公民館町会
あさひこ うみ んか ん

土屋 太志 第七中学校副校長

谷口 千鶴子 江古田住宅自治会
え こ だ じゅうたく

教育

委員会

渡邊 健治 学校再編・地域連携担当課長
がっこうさいへん ち い き れんけいたんとうかちょう

PTA

推薦
すいせん

相川 梓
第七中学校 PTA

藤永 益次 子ども教育施設課長
きょういく し せ つ かち ょ う

大橋 とも子

畑田 奈保美 江古田小学校PTA
え こ だ

鈴木 めゆ 江原小学校 PTA
え は ら

委員名簿（計 1９名）

◎委員長 ○副委員長
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へんしゅう かい ち く す い し ん
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じ む き ょ く じ む き ょ く さいへん ち い きれんけい
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